

CARTA DE EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

A QUIEN CORRESPONDA

PRESENTE

Debido a que Somos un equipo integrado por profesionales de diferentes ámbitos, tenemos la empatía, la experiencia y la capacidad necesaria para adaptarse a los proyectos de nuestros clientes, cumpliendo así con los requerimientos necesarios para satisfacer las exigencias más altas, creando con ello una experiencia diferente.

Así es como entendemos por completo la imperante necesidad de difundir con los grupos de relación, nuestros valores, actitudes y aptitudes que esperamos trasciendan en ellos, ya que queremos difundir las acciones que aporten y sumen a la sociedad mexicana, reconocemos la responsabilidad que tenemos con todos estos grupos y nos comprometemos a ejecutarla a cabalidad. Por ello que queremos ser una Empresa Socialmente Responsable, que cumpla con los objetivos sociales, ambientales y económicos de manera responsable y sostenible, basándonos en nuestra misión, visión y valores, así como toda aquella acción que contribuya a la superación y engrandecimiento plausible.

LCG, INFORMATION TECHNOLOGY es una empresa mexicana de servicios de consultoría en Tecnologías de la Información y Comunicaciones, integrada por un equipo de expertos en distintas áreas del ámbito tecnológico y de servicios, interesada en crear **alianzas estratégicas** duraderas de beneficio mutuo en todas las interacciones con sus clientes.

Aunando a lo antes expuesto, no solo queremos cumplir con la normatividad aplicable, queremos y vamos a cumplir con todos aquellos principios y políticas del desarrollo social sustentable con esquemas de trabajo bien establecidos, con planes de crecimiento, con políticas internas adecuadas para nuestros colaboradores y proveedores, asumiendo la responsabilidad y el papel consciente de que nuestro compromiso empresarial es de todos los días, convirtiéndose en un hábito necesario e indispensable para nosotros, para México y el mundo.

Se ha logrado obtener el distintivo de Empresa Socialmente Responsable en su edición 2021, 2022 y 2023, lo cual avala, garantiza y respalda la moral, la ética empresarial y humana con la que nos hemos estado desarrollando en los últimos años, así mismo, esto nos impulsaría a la obtención de nuevos compromisos y cumplimiento de objetivos, generando nuevas estrategias, tomando decisiones ágiles y positivas y haciendo público nuestro compromiso.

ATENTAMENTE



ALBERTO CUEVAS FERNÁNDEZ

DIRECTOR GENERAL